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Corso di Laurea Magistrale in Architettura del paesaggio

In data 05/10/2022, alle ore 16:00 presso canale Teams https://teams.microsoft.com/l/channel/
19%3aa6148c4747b44a5d9706e7b5022b22a3%40thread.tacv2/Consiglio%252005.10.2022?groupId=517e01c4-0e8f-45cd-
ad62-1b2a22153976&tenantId=bf17c3fc-3ccd-4f1e-8546-88fa851bad99 si riunisce il Corso di Laurea Magistrale in 
Architettura del paesaggio per discutere dei seguenti punti all’ordine del giorno:

1) Comunicazioni;
2) Approvazione verbale seduta del 19.07.2022;
3) Istanze Studenti Sistematizzate;
4) Tirocinio;
5) Commissione Paritetica Docenti-Studenti (CPDS);
6) Analisi e commento della Scheda di Monitoraggio Annuale (SMA).

Sono presenti:
• Carollo Francesco Giuseppe
• Di Franco Caterina
• La Bella Salvatore
• La Mantia Tommaso
• Maniscalco Giuseppe
• Marra Francesco Paolo
• Motisi Antonio
• Sciascia Andrea
• Tuzzolino Giovanni Francesco

Sono assenti giustificati:
• Dazzi Carmelo
• Fici Silvio
• Leone Manfredi
• Lo Verde Gabriella
• Saeli Manfredi
• Todaro Vincenzo

Sono assenti:
• Moncada Alessandra
• Giampino Annalisa
• Garofalo Emanuela
• Maggio Francesco
• Gagliardo Giorgia
• Gristina Luciano
• Schicchi Rosario

Il coordinatore, accertato il raggiungimento del nomero legale dichiara aperta la seduta alle ore 16:15. Svolge le funzioni di 
segretario la Prof.ssa Di Franco.
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Comunicazioni

Il Coordinatore dà le seguenti comunicazioni:

• Il semestre si è avviato regolarmente il 27.09.2022. In quella data, il coordinatore, insieme ad altri docenti del corso di
studi, ha incontrato gli studenti presso l'Aula lanza dell'Orto Botanico per un breve benvenuto e per illustrare
l'articolazione del corso di studi ai nuovi iscritti.

• alla data corrente, dall'applicativo Backoffice del SIA risultano n. 9 domande di immatricolazione al primo anno del corso
di studi. Di queste, n. 4 studenti hanno completato l'iter di iscrizione, tre sono in attesa di partecipare al colloquio per la
verifica della personale preparazione che avrà luogo il 10 ottobre p.v. Inoltre risultano due domande di immatricolazione
da studenti provenienti da altri atenei, da perfezionare.

• da un colloquio con il responsabile dell'ufficio esami di stato dell'ateneo, Dott. Di Noto, il coordinatore ha verificato che
l'Università di Palermo è sede di svolgimento degli esami di stato per la sezione "A"-settore 'c' "paesaggista" dell'Ordine
degli architetti pianificatori paesaggisti e conservatori. I laureati magistrali potranno pertanto presentare domanda di
ammissione all'esame di stato presso l'Ateneo di Palermo

• è prevenuta lettera della Prof.ssa Emanuela Garofalo, docente del CdS che, per sopravvenuta incompatibilità con la
carica di rappresentante dei Professori per le macroaree in Senato Accademico, a seguito della consultazione elettorale
del 20/07/2022, secondo qunato stabilito dall'art. 10, comma 8 dello Statuto di Ateneo, comunica le proprie dimissioni dal
ruolo di componente docente del CdS in seno alla Commissione Paritetica Docenti-Studenti (CPDS) del Dipartimento
SAAF (dipartimento di riferimento del CdS). Il Coordinatore esprime, a nome di tutto il Consiglio i migliori auguri e le più
calorose congratulazioni per il nuovo incarico e ringrazia la Prof.ssa Garofalo per il fattivo contributo ai lavori della CPDS,
in una fase di avviamento del CdS particolarmente impegnativa.

• è pervenuta nota del delegato alla didattica del Dipartimento SAAF, Prof. Filippo Sgroi, con la quale si trasmette la
delibera del Senato Accademico del 12/09/2022 in merito alla interpretazione dell'art. 2, comma 1 dello "Schema tipo di
regolamento di funzionamento interno delle CPDS", approvato con delibera S.A. n. 264 del 01/10/2019. In seguito a tale
interpretazione, il Prof. Sgroi comunica che il Dipartimento SAAF nei prossimi giorni attiverà le procedure per il rinnovo
delle rappresentanza in seno alla CPDS che includono un avviso unico di dipartimento per la presentazione delle
candidature e lo svolgimento delle votazioni per mezzo della piattaforma Eligo.

• il 13 ottobre 2022, alle ore 16:00 presso l'Aula Lanza dell'Orto Botanico, avrà luogo la prima sessione di laurea del CdS,
nell'ambito della quale saranno valutati i primi due studenti del Corso di Studi. Il Coordinatore nell'osservare che si tratta
di un momento significativo per il Corso di Studi, ha il piacere di rilevare che le prime lauree avranno luogo nella
regolarità dei tempi previsti per un Corso di Laurea Magistrale e confida che altri studenti avranno la possibilità di
concludere regolarmente il proprio percorso di studi entro il biennio in occasione delle prossime sessioni.

Firmato da:
ANTONIO MOTISI - PO - AGR/03 - il 11/11/2022

CATERINA DI FRANCO - PA - AGR/01 - il 06/10/2022

Approvazione verbale seduta del 19.07.2022

Viene sottoposto ad approvazione il verbale della seduta del 19.07.2022 ed allegato al presente verbale, già trasmesso per
email a tutti i Consiglieri affinchè ne prendessero visione.
Non essendo pervenute proposte di modifica o segnalazioni di errori, il Consiglio approva il verbale all’unanimità.

Firmato da:
ANTONIO MOTISI - PO - AGR/03 - il 11/11/2022

CATERINA DI FRANCO - PA - AGR/01 - il 06/10/2022
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Istanze Studenti Sistematizzate

Lo studente  SURANO Natale, matricola  0726620, iscritto al 2°anno del CLM in Architettura del paesaggio,  chiede la
dispensa dal tirocinio in quanto ha in essere il seguente rapporto di lavoro: "Dipendente cat. D area tecnica-tecnico scientifica
e elaborazione dati", datore di lavoro: Università degli Studi di Palermo, dal 01/01/1993 ad oggi. Rapporto di lavoro a tempo
indeterminato per 36 ore settimanali. Allega, come documentazione utile ad attestare il rapporto di lavoro in essere il
curriculum vitae con elenco delle pubblicazioni relative alla propria attività svolta nell'ambito dello studio di giardini storici e
analisi cartografica ambientale-vegetazionale del territorio.

Il Coordinatore, considerata la tematica delle attività svolte come pienamente congruenti con le attività di tirocinio previste
nell'ambito del LM in Architettura del Paesaggio, propone di accogliere la richiesta di dispensa dalle attività di tirocinio
previste nel piano di studi dello studente SURANO Natale. Il Consiglio approva all'unanimità e seduta stante.

 

Firmato da:
ANTONIO MOTISI - PO - AGR/03 - il 11/11/2022

CATERINA DI FRANCO - PA - AGR/01 - il 06/10/2022

Tirocinio

Il punto non viene discusso.

Firmato da:
ANTONIO MOTISI - PO - AGR/03 - il 11/11/2022

CATERINA DI FRANCO - PA - AGR/01 - il 06/10/2022

Commissione Paritetica Docenti-Studenti (CPDS)

In considerazione di quanto esposto nelle comunicazioni in merito alle procedure per l'elezione dei rappresententi dei docenti
e degli studenti da parte dei Consigli di Corso di Studio, il punto non viene discusso.

 

Firmato da:
ANTONIO MOTISI - PO - AGR/03 - il 11/11/2022

CATERINA DI FRANCO - PA - AGR/01 - il 06/10/2022
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Analisi e commento della Scheda di Monitoraggio Annuale (SMA)

 Il Coordinatore dà lettura della nota del 5 settembre 2022 della Prof.ssa Stefania Milioto, Presidente del Presidio di Qualità,
che invita la Commissione AQ del Corso di Laurea Magistrale in Architettura del paesaggio (LM-3) ad esprimere un
commento sugli indicatori riportati della Scheda di Monitoraggio Annuale (SMA), accessibile ai Coordinatori dei Corsi di
Studio e/o ai referenti SUA nella HOME 2021 della SUA-CdS. Il Consiglio è chiamato ad esprimere il proprio parere sul
commento anzidetto.
A questo scopo, il Coordinatore dà lettura del verbale della Commissione AQ, riunitasi nella seduta del 5/10/2022 con ordine
del giorno "Analisi e commento della Scheda di Monitoraggio Annuale (SMA)" e allegato al presente verbale, ricordando che,
essendo il CdS di recente attivazione (ciclo non completato), il commento è stato formulato utilizzando la scheda indicatori
estratti al 02/07/2022 e considerando i dati disponibili, risultando impossibile effetturae analisi di trend.

Il Consiglio, dopo una breve discussione, approva all'unanimità e seduta stante il commento alla SMA espresso dalla
Commissione AQ del CdS.

 

Firmato da:
ANTONIO MOTISI - PO - AGR/03 - il 11/11/2022

CATERINA DI FRANCO - PA - AGR/01 - il 06/10/2022
Non avendo altro da deliberare la seduta si chiude alle ore 17:00.

Il Presidente
Antonio Motisi

Il Segretario
Caterina Di Franco
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